

Fecha: 11-03-2025  
Medio: El Informador  
Supl.: El Informador  
Tipo: Noticia general

Pág.: 10  
Cm2: 381,2  
VPE: \$ 108.266

Tiraje: 1.400  
Lectoría: 4.200  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Senadora Carmen Gloria Aravena cataloga de “fracasado” al gobierno de Gabriel Boric a tres años de su mandato: “La cifras hoy en el país son muy complejas”**

# Senadora Carmen Gloria Aravena cataloga de “fracasado” al gobierno de Gabriel Boric a tres años de su mandato: “La cifras hoy en el país son muy complejas”

La parlamentaria recaló que durante el actual gobierno ha aumentado la inseguridad y tenemos graves crisis en diversas áreas, como educación, salud y vivienda.

La senadora Carmen Gloria Aravena, participó en la convocatoria del Partido Republicano en el marco de los tres años del gobierno de Gabriel Boric, en donde se presentaron preocupantes cifras en relación a la economía, salud, inmigración, y seguridad en el último período.

Aravena destacó que, du-

rante la actual administración, ha aumentado la inseguridad en el país, por lo que valoró y dio su apoyo a las propuestas de José Antonio Kast para abordar temas legislativos, destacando la importancia de combatir el crimen organizado y el terrorismo en la macrozona sur. En este sentido, agradeció la propuesta de proscribir a todas las personas que integren el crimen organizado, es decir declarar ilegal y prohibir las actividades de los grupos delictivos en el país, como una medida

crucial para garantizar la seguridad de la población.

“Justamente uno de los grandes temas que ocurre en la macrozona sur es nuestro problema que tenemos con el crimen organizado y el terrorismo que hoy día lo lideran más de 10 orgánicas radicales que no han dejado ni un día de generar atentados, muerte y destrucción, entonces que hoy día diga que se va a proscribir todas las personas que integren el crimen organizado para nosotros es una tremenda noticia”, sostuvo.

La senadora Aravena hizo énfasis en que, en el ámbito social, el gobierno enfrenta crisis en educación, vivienda, transporte y, especialmente, en salud, con un incremento de casi un 50% en las listas de espera y más de 3 millones de atenciones médicas retrasadas.

“Se están conmemorando tres años de un gobierno que lamentablemente ha frac-



sado, que está terminando y que nos entregan cifras hoy día muy muy complejas”, recaló.

En la instancia también se señaló que actualmente hay más inmigrantes ilegales en Chile que hace tres años atrás, habiendo ingresado más de 125 mil inmigrantes ilegales durante esta administración, una cifra superior a la de cualquier otro gobierno reciente.

En el ámbito económico, se expuso que este gobierno ha registrado la mayor infla-

ción acumulada desde el año 2000, lo que se traduce en un aumento constante del costo de vida para los chilenos, quienes enfrentan dificultades para llegar a fin de mes debido a la precariedad de sus sueldos. Se mencionaron los aumentos en el precio de productos básicos como el pan, las papas, las verduras y la bencina, así como el estancamiento del país en términos de crecimiento económico, anticipando que este gobierno será el que menos crecerá desde 1990.

